



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Objet: Participation de l'Union des Comores au financement des élections à Madagascar**



La Présidente de la CENI-T, Madame Béatrice Atallah, a reçu cet après-midi du 28 février 2013, dans les locaux du Ministère de la Culture et des Patrimoines à Anosy, Son Excellence Monsieur Ben Abdoufatah Charif MOUHAMED BAKRI, Ministre des Relations extérieures et de la Coopération de l'Union des Comores et Président de la Commission de l'Océan indien.



De cette rencontre a été annoncée la participation de l'Union des Comores au financement des élections d'une valeur de 100.000 US dollars qui feront partie des 1 million US dollars que la COI avait déjà annoncé. La signature officielle de cet apport financier aura lieu avant la fin de mois de Mars.

Les deux Vice-présidents de la CENI-T ont assisté Madame Atallah lors de cette rencontre. La CENI-T tient à remercier le Ministère de la Culture et des Patrimoines de lui avoir prêté ses locaux pour cette entrevue.

**Antananarivo, le 28 février 2013**

=====

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**Objet: Remise officielle des matériels et équipements électoraux dans le cadre du PACEM à la CENI-T**



Dans le cadre du PACEM, le PNUD a procédé dans l'après-midi du 28 février 2013 à la remise officielle des matériels et équipements électoraux à la CENI-T. La cérémonie a eu lieu au Gymnase d'Ankorondrano qui servira d'entrepôt pour la durée de la période électorale, cédé par

le Ministère des Sports.



**Ces équipements et matériels seront déployés à partir du 1er mars 2013 dans les 119 districts répartis dans tout Madagascar.** Des documents, des fournitures, des matériels et équipements informatiques comme des serveurs HP Proliant et des imprimantes Tally Genicom, et des générateurs tels des groupes électrogènes Diesel 10KVA et 52KVA font parties des dotations du PNUD.



La Présidente de la CENI-T, Madame Béatrice Atallah, a ainsi tenu à réaffirmer ses remerciements à l'appui que le PNUD lui apporte. Elle s'est adressée au coordonnateur résident du Système des Nations unies et représentant résident du PNUD à Madagascar, Madame Fatma Samoura, venue remettre ces équipements et matériels.

**Antananarivo, le 28février 2013**

=====

**Bonne nouvelle pour l'Union des Comores !**



**Selon un communiqué des pays membres du Club de Paris**, réunis ce jeudi 28 février 2013, il a été décidé d'annuler la dette de l'Union des Comores pour un montant de 8,06 millions de dollars..

## **POINT D'ACHEVEMENT**

« Les représentants des pays créanciers du Club de Paris et de l'Union des Comores se sont réunis le 28 février 2013 et ont convenu d'une annulation de dette. En effet, il apparaît que cet archipel de l'océan Indien, en décembre 2012, a atteint le « point d'achèvement l'initiative renforcée en faveur des pays pauvres très endettés »(IPPTE) mise en place par les institutions financières internationales. Il est prévu, dans cette IPPTE un allègement conséquent de la dette si les gouvernements endettés mettent en place une série de réformes que ces pays créanciers ont édictés.

## **EFFORT...**

*« Les créanciers du Club de Paris réaliseront une annulation totale de 8,06 millions de dollars. Notre effort représente, au total, une annulation en valeur actuelle nette de 85,5% du stock de dette à la date d'entrée de l'Union des Comores dans l'IPPTE».*

Recueillis par Jeannot Ramambazafy

=====

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**



## **La Commission européenne débloque une aide humanitaire d'urgence de plus de 585 millions d'ariary (200.000 euros) en faveur des victimes du cyclone Haruna**

Madagascar est particulièrement exposé aux cyclones. Cette année, le cyclone le plus fort jusqu'à présent, Haruna, a frappé la côte Sud et Sud-Ouest le 22 février faisant 24 morts et touchant plus de 30.000 personnes qui nécessitent une assistance humanitaire directe. Le cyclone a détruit ou endommagé 20% des bâtiments et au moins 10.000 personnes sont actuellement sans abri. Plusieurs parties de la région sont toujours inondées et seulement accessibles par bateau ou voie aérienne.

Afin de fournir une assistance rapide aux victimes de cette catastrophe naturelle, la Commission européenne a débloqué un montant de plus de 585 millions d'ariary (200.000 euros) issus de ses ressources pour l'aide humanitaire, et pourrait encore augmenter son aide. Cet appui répondra aux besoins vitaux pouvant assurer la survie des plus vulnérables, grâce à la fourniture de soins de santé, d'eau, et d'abris. L'aide de la Commission européenne parviendra aux populations les plus affectées par l'intermédiaire de ses partenaires humanitaires travaillant déjà sur le terrain.

En 2012, la Commission européenne a fourni à Madagascar une aide d'urgence d'un montant de 1 million d'euros en réponse aux dégâts causés par le cyclone Giovanna et la tempête tropicale Irina qui avaient causé plus de 100 morts et plus de 300.000 victimes. Madagascar bénéficie également du programme de la Commission européenne pour la prévention des catastrophes naturelles en Afrique australe, connu sous le nom DIPECHO. Depuis 2010, la Commission européenne a consacré 5 millions d'euros de ce programme visant à préparer les populations et les autorités nationales aux futures catastrophes et à l'élaboration d'un système adéquat destiné à réagir à ces dernières.

**Délégation de l'Union européenne à Madagascar, 1er mars 2013**